

4. FISCALÍA DE LA AUDIENCIA NACIONAL

4.1 **Introducción**

Las memorias anuales son un documento fundamental para evaluar la actividad de la institución y su impacto en la Justicia y el Estado de Derecho. Estos informes permiten a la sociedad y a las autoridades a las que va destinada conocer en detalle el trabajo desarrollado por la Fiscalía, incluyendo el número de casos investigados, y los resueltos, así como las medidas adoptadas para mejorar la eficiencia y la eficacia de la labor fiscal.

La importancia de este documento radica en varios aspectos. En primer lugar, permite a la sociedad evaluar la capacidad de la Fiscalía para cumplir con su mandato de manera efectiva. Además, son una herramienta esencial para identificar áreas de mejora y establecer prioridades para el futuro. Al analizar los datos y las tendencias presentadas, se pueden identificar problemas recurrentes o emergentes en el sistema de justicia penal y tomar medidas para abordarlos. Esto puede incluir la asignación de recursos adicionales, la implementación de nuevas políticas o la realización de reformas legislativas.

Otro aspecto trascendente de las memorias, al publicar información detallada sobre sus actividades y resultados es su papel en la promoción de la transparencia y la rendición de cuentas, lo que contribuye a fortalecer la confianza en la institución y en el sistema de justicia en su conjunto.

PANORÁMICA DE LA FISCALÍA DE LA AUDIENCIA NACIONAL

